

青年  
村青浦(茨城県)

# 元気で雪の横越村へ

## 横越村青年団と交流

去る二月三日、朝六時、美

交流会が行なされました。

アーハウスやフリータイムで、  
いついても使える施設が作

あわただ

新規施設を到着しました。

浦村の青年五二名(内、女性

一七名)引率者四名が、寒い

科会に別れて談合をしてしま

られれば、青少年はあいま

いのではないか。いま、

新規施設を到着しました。

当村の青年約二〇名余が駅

にてむかえ、再会を喜びあ

ました。

さっそく新潟市青年の家で

朝食、その後観光バスに乗車

して市内見学、北方文化博物館

で市内見学、北方文化博物館

にて、水原の白鳥を見てまわりました。

さっそく新潟市青年の家で

朝食、その後観光バスに乗車

して市内見学、北方文化博物館

にて、水原の白鳥を見てまわりました。

公民館結婚を改善  
会費は六、〇〇〇円  
四月から実施

## 公民館結婚を改善

経費は総額で八、三〇〇円に

前より一、三五〇円アップ

公民館結婚が年々派手に

(料理)

〔式菓子  
引出物  
〔おまかせ〕〕一〇〇〇円

が、春になら移設したいと思

つています。

そのため、この間

は、手を送ってくれました。

お昼は各地域で、地域ごとの

お昼は公民館到着、星食後

さっそく歓迎会を催しました。

さっそく歓迎会を催しました。

村長、議員、教育委員長、

連絡長の歓迎があつた

後、美濃の葉栗教養長があつて、

さつさされませんでした。歓迎会の

中で、横越の仲菜を舞って

もありました。舞い手は今

の言者の神田勝彦氏(横越)は

「デミアーヴィ、スイスには

とても何回も交流会を

〔式菓子  
引出物  
〔おまかせ〕〕一〇〇〇円(四月  
が、春になら移設)  
〔式菓子  
引出物  
〔おまかせ〕〕一〇〇〇円(四月  
が、春になら移設)

が、春になら移設したいと思

つています。

りとする。

〔男のお色直しはしない。

でおますが、雪がこんなに

しておきましたが、雪がこんなに

して終った時はすばらしい拍

手を送ってくれました。

う時金を払って使っている。

才位になるとほんと退団し

めている人がかなりいるので

ござりますが、雪がこんなに

して終った時はすばらしい拍

手を送ってくれました。

そこで日本でも、オーフンド

です。

です。

です。

です。

です。

です。

です。

です。

が、春になら移設したいと思

つています。

は、はじめてのことだそうで

春になら移設したいと思

つっています。

は、はじめてのことだそうで

春になら移設したいと思